

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Divisadero
 Supl. : El Divisadero
 Tipo: Noticia general
 Título: Premian a ganadores regionales concurso Historias de Nuestra Tierra

Pág. : 16
 Cm2: 593,1

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

16 EL DIVISADERO, VIERNES 06 DE JUNIO DE 2025

REGIONAL

REGION DE AYSÉN



Premian a ganadores regionales del concurso Historias de Nuestra Tierra

Coyhaique.- En el 2024 se desarrolló la 32º versión del concurso HISTORIAS DE NUESTRA TIERRA, una iniciativa literaria única que impulsa el Ministerio de Agricultura a través de Fucoa. Un total de 10 obras de la región de Aysén fueron reconocidas por el certamen y el seremi de Agricultura, Eugenio Ruiz Espinoza, se reunió en terreno con las y los galardonados para su premiación y convocó a participar en su nueva versión para el año en curso.

Relevar las tradiciones, costumbres, mitos y leyendas de la cultura rural del país por medio de las categorías de cuentos, poemas y dibujos, materializados en el tradicional ejemplar literario que publica cada año Fucoa, es el objetivo de la iniciativa que en 2024 reunió 4.661 obras en todo el territorio nacional.

“Este año además pudimos premiar José, un profesor que fue reconocido en el tercer lugar nacional de los mejores cuentos que postularon al certamen. También valoramos enormemente que hay escuelas rurales y colegios de nuestra región que implementaron el ejercicio de escribir memorias del campo para que



cursos completos postulen al concurso. Son las personas quienes perpetúan el legado cultural que existe en los territorios rurales de la Patagonia y esperamos que se sigan sumando más interesados para participar en este 2025”, destacó el seremi Eugenio Ruiz tras visitar la Escuela Rural Río Blanco y el Liceo Bicentenario San José.

Ganadoras y ganadores regionales

De acuerdo con la [Antología](#) que reúne a las y los ganadores de la convocatoria 2024, en Aysén se destacó a:

Ramón Miranda Araya, primer y segundo lugar regional en la categoría cuento menor de 14 años con las obras “El canto de los ventisqueros” y “Guardianes de la Patagonia”.

Kazandra Haymar, tercer lugar regional en la categoría cuento menor de 14 años con la obra “La historia de la Patagonia rural”.

Moisés Araneda Galarce, primer lugar regional en la categoría poesía con la obra “Décimas del hambre”.

Idania Yáñez Ávilez, segundo lugar regional en la categoría poesía con la obra “Atardeceres del lago General Carrera”.

Erik Varas Manríquez, tercer lugar regional en la categoría poesía con la obra “María”.

José Muñoz Serón, tercer lugar nacional y primer lugar regional en la categoría cuento mayor de 14 años con la obra “Huellas en el Paso de los Chanchos”.

Victoria Foster Muci, segundo lugar regional en la categoría cuento mayor de 14 años con la obra “Clara Morales”.

María Quintana Sánchez, tercer lugar regional en la categoría cuento mayor de 14 años con la obra “Un hombre extraordinario”.

Isaias Klocker Runin, premio especial paisaje en la categoría dibujo educación básica con la obra “La minga de Puerto Cisnes”.